



## Ferii -Yo Herbst «Zauberwerkstatt Villa YoYo»

Mit «*Hokus Pokus Fidibus*» lud die Villa YoYo dieses Jahr alle zauberbegeisterten Kinder ein. Diese liessen sich nicht lange bitten und erschienen zahlreich. Unsere Zauberfee begrüsste alle recht herzlich in der herbstlichen Zauberschule und schon ging es los. Die Kinder konnten an drei Tagen ihr Wissen über Magie und Zauberei vertiefen, indem sie verschiedenste Zaubersprüche und -tricks lernten, Ballonzaubertiere formten, magischen Geschichten lauschten oder mutig in unsere «Gruselkiste» griffen.



In unserer Zauberwerkstatt wurde fröhlich geklebt, geschnitten und natürlich alles mit viel Glitzer verziert. So durfte sich jedes Kind seine eigene Zauberausrüstung basteln. Die Zauberstäbe, Zauberhüte und -uhänge wurden individuell und sehr kreativ angefertigt.

Am Donnerstag bekamen wir überraschenden Besuch vom Zauberer CYRANO, welcher uns mit einer tollen Vorführung zum Staunen brachte und Gross und Klein verzauberte.

Kulinarisch verpflegten wir uns mit einem köstlichen Zaubertrank, einem Gurkenkrokodil und gruseligen Mumienfinger. Das neue Fastfood unter Zauberschülern.

Am letzten Tag durften die Kinder alles Gelernte in einer eigens veranstalteten Zaubershow vorführen. Die Kinder liessen Münzen verschwinden, Dinge schweben und sogar Gedankenleserinnen und -leser waren mit dabei. Eine geniale Show mit vielen Überraschungen.

Wir bedanken uns mit einem magischen Applaus bei der Stiftung Hexenburg, welche dieses Ferienprojekt finanziell unterstützt hat.

